



Schlössli Wohlen



Das Schlössli ist das älteste Haus der Gemeinde Wohlen. In seiner heutigen Form entstand es im Jahr 1546. Die perfekt in das Dach dieses mittelalterlichen Gebäudes integrierte PV-Anlage zeigt vorbildlich wie sich Spitzentechnologie aus dem 21. Jahrhundert unaufdringlich aber trotzdem stilbildend einer Architektur unterordnen kann und nicht als Fremdkörper wirkt.

Die über 30 verschiedenen individuell hergestellten Sondermodule passen sich dem teils stark unwinkligen Gemäuer an. Die Glasoberfläche der Module wurde mit satiniertem Spezialglas bewusst zurückhaltend gestaltet.

Fläche 130 m²
Leistung 22 kWp
Realisation 2017

Projektleitung
Alex Binder
alex.binder@benetz.ch

Bauherr
IB Wohlen AG
5610 Wohlen



Photovoltaik



Planung



Überwachung



Engineering